

Kantonale Kommission für Stipendien und Studiendarlehen

Die Kommission für Stipendien und Studiendarlehen setzt sich aus 9 vom Staatsrat ernannten Mitgliedern zusammen. Bei der Zusammensetzung der Kommission wird einer angemessenen Vertretung der Geschlechter, der Regionen und verschiedenen interessierten Kreise Rechnung getragen. Der Dienstchef und der Sektionschef sind Mitglieder der Kommission mit beratender Stimme.

Die Mitglieder für die Legislaturperiode 2022-2025 sind wie folgt:

- | | |
|---|---------------------------|
| ▪ Herr Julien Dubuis | Präsident |
| ▪ Frau Véronique Chervaz | Mitglied |
| ▪ Frau Frédérique Guimdo | Mitglied |
| ▪ Frau Caroline Kreuzer-Pfammatter | Mitglied |
| ▪ Frau Anne Luyet | Mitglied |
| ▪ Frau Sabine Rey | Mitglied |
| ▪ Herr Sandro Steiner | Mitglied |
| ▪ Herr Arsène Duc | beratenes Mitglied |
| ▪ Herr Gérald Pralong | beratenes Mitglied |

Die Mitglieder sind an das Amtsgeheimnis gebunden.

Die Kommission hat namentlich folgende Obliegenheiten:

- eine Vormeinung zu Einsprachen abzugeben;
- ihre Meinung abzugeben über Gesetzes- und Verordnungsentwürfe zu Stipendien und Studiendarlehen, über allgemeine Fragen in diesem Bereich oder Sonderfälle, in denen das Departement oder die Dienststelle an sie gelangt;
- Vorschläge zu den im Bereich der Stipendien und Studiendarlehen zu ergreifenden Massnahmen zu formulieren;
- eine Vormeinung zu Anerkennungen von in diesem Gesetz nicht vorgesehenen Ausbildungen abzugeben.

Das Departement besorgt durch die zuständige Dienststelle Verwaltungs- und Rechtsdienst für Bildungsangelegenheiten das Sekretariat der Kommission.